

► **Cosmoprof 2022 : les retrouvailles du secteur**



Le salon italien sera de retour avec une édition physique à Bologne, du 10 au 14 mars prochain après un hiatus de deux ans lié à la crise sanitaire. Les organisateurs espèrent de l'événement qu'il permettra aux visiteurs et exposants de retrouver une certaine cohésion et créer de nouvelles synergies pour s'adapter aux transformations du marché. Couvrant pratiquement toutes les facettes de l'industrie, les trois grands espaces de Cosmoprof seront de nouveau au rendez-vous : Cosmopack, dédié la *supply chain*, Cosmo Perfumery & Cosmetics pour les produits finis, et Cosmo Hair & Nail & Beauty Salon consacré à la beauté professionnelle.

**COSMOPROF 2022: THE COMING TOGETHER OF THE SECTOR**

*The Italian trade show will be making a comeback with a physical edition in Bologna, from 10 to 14 March 2022, after a two-year interruption due to the health crisis. The organisers hope that the event will enable visitors and exhibitors to regain some cohesion and create new synergies to adapt to the transformations of the market. Covering virtually all facets of the industry, Cosmoprof's three main areas will once again be featured: Cosmopack, dedicated to the supply chain, Cosmo Perfumery & Cosmetics for finished products, and the Cosmo Hair & Nail & Beauty Salon dedicated to professional beauty.*

